

In Trauer nehmen wir Abschied von unserem früheren Partner

Dr. Bodo Schlosshan

Rechtsanwalt

* 22. Mai 1929 † 18. Juli 2022

Bodo Schlosshan hat durch seine früh international ausgerichtete anwaltliche Praxis unsere Frankfurter Praxis und Anwälte über lange Jahre nachhaltig geprägt.

Wir schätzen und vermissen seine Persönlichkeit und sein anwaltliches Ethos.

Mit Bodo Schlosshan verlieren wir eine unserer großen Anwaltspersönlichkeiten.

Wir danken ihm für seine Inspiration und die gemeinsamen Jahre.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Im Namen aller Mitarbeiter und Partner

MAYER | BROWN

Mayer Brown LLP, Friedrich-Ebert-Anlage 35-37, 60327 Frankfurt am Main

Dr. Guido Zeppenfeld
Office Managing Partner